



[¿SERÁ?]

Visitas sorpresa

Quien optó por hacer visitas sorpresa en su tiempo “libre” es la presidenta Claudia Sheinbaum. Este domingo, antes de regresar de Chihuahua -donde estuvo desde el viernes-, decidió asistir a la farmacia del Hospital Regional del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en Ciudad Juárez... ¿Será?

A contrarreloj

En la herradura de la democracia hay un intenso debate, previo a las vacaciones decembrinas, sobre la propuesta de reforma electoral que presentarán. Nos dicen que incluso hay posiciones radicales que plantean eliminar las elecciones judiciales de jueces de distrito y magistrados de circuito y que existe un consenso por defender la presencia de los organismos electorales de los estados, para que no se le cargue al INE toda la responsabilidad de organizar los comicios de las entidades. Con tantas ideas y el tiempo a contrarreloj, habrá que estar pendiente del proyecto. ¿Será?

Mensaje positivo

La felicitación de la presidenta Claudia Sheinbaum a los chilenos por el proceso electoral, así como al candidato ganador, José Antonio Kast, militante del partido Republicano, considerado de extrema derecha, fue una señal positiva que muestra la postura de la mandataria ante un proceso democrático, y viene a aclarar las dudas que se asomaron en procesos polémicos como el de Honduras, en donde aún no se conoce quién es el ganador. ¿Será?

Termina plantón en la CRT

Nos dicen que la inconformidad con la forma en que se está liquidando a los trabajadores de la Comisión Reguladora de Telecomunicaciones se llevará ante los tribunales y que esta semana ya no habrá plantón afuera de las instalaciones... Aunque las tiendas de campaña se levantaron el fin de semana, algunos esperaban que este lunes se volvieran a instalar, pero todo parece indicar que no será así. ¿Será?

Reactivan pesquisas

Después de reactivar el caso del exgobernador de Chihuahua, César Duarte, la Fiscalía General de la República ya en manos de Ernestina Godoy prevé ir por un exmandatario panista, de allá del norte, al que se le había intentado procesar sin éxito acusándolo de presuntos nexos con el crimen, y enriquecimiento ilícito... Nos dicen que ahora se le buscará vincular al robo de hidrocarburos y la extorsión. Habría que hacer un recorrido por la lista de gobernadores blanquiazules para ver de quién se trata. De entrada Javier Corral ya la libró, porque ahora es pro 4T. ¿Será?

El Mundial más caro

Son muchos ya los análisis sobre los costos que implicarán para los aficionados asistir al Mundial de fútbol 2026 que tendrá lugar en Norteamérica; de los tres países, México es el que tiene los precios más elevados. No solo por los boletos que podrían costar, en paquetes especiales, hasta un millón de pesos; sino que los hoteles han subido hasta mil por ciento sus precios en la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, donde tendrán lugar los 13 partidos programados en suelo nacional. ¿Será?